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關注望廈體育中心落成 

 

望廈體育館約於十年前拆卸重建，不久前欣喜聽到體育局的好消息，新的望

廈體育中心有望在今年六月落成，新建築物為五層高的綜合體育場館，總建築面

積四萬八千多平方米，每層樓高有七至十二米，有多個功能室及辦公室，且有七

成是對公眾開放的，相信落成後的體育中心，將大大舒緩北區居民對體育運動設

施的需求。舊望廈體育館曾是北區其中一個主要的室內羽毛球場，當時室內的 4

個羽毛球場樓高 9 米，深受本澳羽毛球愛好者的喜愛，也是北區一帶居民的共同

回憶。 

 

有見及此，本人有以下兩點建議： 

 

1. 舊址重建後的望廈體育中心為區內的大型體育康樂設施，在缺少地標型建築

的北區，望廈體中心將有望成為一張亮眼的名片，期望中心除了提供設施，

也能注入更多的文化元素，可以在場地展示原有望廈體育館的歷史圖片等，

更好地包裝好新的望廈體育中心，令新落成的中心，更能得到區內居民的喜

愛。 

 

2. 即將落成的羽毛球場，在場地高度設計上，能達到較專業的水平，樓高至少

為 9 米或以上，以吸引更多羽毛球愛好者使用該場地。 


